キラリッ★山本っ子

6月号

7月行事予定

令和2年6月23日 発行 文責 後藤

全校集会

6月2日に全校集会がありました。

新型コロナウィルス感染予防対策として、体育館の扉や窓は全開にして、児童間の距離を十分に取りました。

校長先生からは「感染予防対策を取りなが ら、楽しい学校生活を送ること」を、養護教諭 の木下先生からは「歯を大切にしよう」という 6月の目標についての話がありました。

久しぶりに全校児童が一斉に集まっての全 校集会でしたが、しっかり話を聞くことができ ました。

イモ植え



6月5日に、1・2年生と保育園児がサツマイモの苗植えをしました。

初めの会では、2年生が挨拶をしました。みんなしっかり話を聞くことができました。

初めの会の後、1・2年生と保育園児が混ざってグループを作りました。そして、グループごとに苗を植えました。1・2年生が保育園の子どもたちのお世話をしている姿。とても頼もしく感じられました。 おいしいお芋がたくさん獲れるといいですね。



(曜日)	行事		
1日(水)	PTA 交通立番、 地区別集団下校		
2日(木)	全校集会、フッ化物洗口		
6日(月)	ALT来校		
9日(木)	読み聞かせ、フッ化物洗口		
10日(金)	プール清掃(5・6年)		
13日(月)	ALT来校		
15日(水)	PTA 交通立番		
16日(木)	フッ化物洗口		
20日(月)	A L T 来校、 給食着回収(マスク給食)		
21日 (火)	着衣泳		
22日 (水)	終業式、時間延長清掃、 集団下校		

楽しいクラブ活動

授業登校日

授業登校日

授業登校日

6月9日(火)にクラブ活動がありました。 スポーツクラブはドッジボール、カルチャー クラブはプラバン作りに取り組みました。

自分のお気に入りのキャラクターのプラバンができ、とても嬉しそうでした。



27日(月)

28日(火)

29日(火)



生活科・たんけん隊

6月10日(水)、1年生が学校の周りを



探検しました。 集会所の遊具で で遊んだり、田 様子を観察した りしました。

読み聞かせスタート

6月11日(木)に、子どもたちが楽しみに していた読み聞かせがありました。

をしてくださいます。今日からの読み聞かせに 向けて、新型コロナウィルス感染予防の対策との土のどろどろさや何となく温かい感じ、小 して、手作りパーテーションの準備もしてくだ さいました。ありがとうございます。

次の読み聞かせでどんなお話が聞けるのか、 子どもたちは待ち遠しいようです。





令和元年度の卒 業記念の時計を蓑 島さんが設置して くださいました。 卒業生の皆さん、 ありがとうござい ました。大切に使 わせていただきま

みどりの少年団結団式

6月16日(木)に山本小みどりの少年団 の結団式がありました。

校長先生や産業推進課長さんの話を聞いた 後、みんなで誓いの言葉を言いました。活動 を通して、自然を守り、故郷を愛する子ども に育ってくれることと思います。



田植え完了

6月17日(水)に3年生から6年生全員 今年度も、「花咲き会」の方々が読み聞かせで田植えをしました。田んぼは、神社のそば で地域の方が貸してくださいました。

> 機械植えが主流の今、子どもたちは田んぼ さな苗からたくさんのお米ができることなど を実感できたようでした。



楽しかったミニ遠足

6月19日(金)にミニ遠足がありました。 新型コロナウィルス感染予防のため、春の 遠足が中止となり、1年生との顔合わせがで きていない状況でした。そこで、19日の午 後の時間を使って全児童が集い、楽しい時間 を過ごしました。

プロジェクト・グリーン委員会の児童が楽 しいゲームを考え、進行もしてくれました。 手作りの楽しい会となりました。

